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11 июля врио Главы ДНР, руководитель Донецкого регионального 
отделения партии «Единая Россия» Денис Пушилин пообщался с жителями 
Червоногвардейского района Макеевки.

Главной темой встречи стало восстановление жилья и инфраструктуры 
города, поврежденных ракетным ударом вооруженных формирований 
Украины 4 июля. В тот страшный день были разрушены более  
280 многоквартирных домов, а также больницы, школы, детские сады, 
учреждения спорта, пожарные части, объекты социальной сферы города. В 
основном повреждены крыши и оконные блоки зданий.

По итогам посещения Макеевки глава региона поручил уже к концу нынешней 
недели завершить обследование разрушенных украинскими нацистами домов, а 
также определить к этому сроку стоимость выполнения работ.

Лидер ДНР отметил, что до 21 июля с регионами-шефами и ППК «Единый 
заказчик в сфере строительства», которые окажут помощь в восстановлении, 
необходимо оперативно разработать дорожную карту по проведению ремонта.

«Сразу после трагедии поручил, помимо медицинской помощи пострадавшим, 
начать подсчет разрушений и необходимых ресурсов для восстановления. 
Сегодня встретился с жителями домов, получивших повреждения, рассказал, 
какие меры предпринимаются, чтобы оперативно закрыть тепловой контур. 
Конечно, люди очень встревожены, они видят много повреждений и опасаются, 

что до холодов не все будет восстановлено. Успокоил, приняты на всех уровнях 
необходимые решения, чтобы скорейшим образом начать ремонт крыш и замену 
окон. Очень важно не забюрократить процесс, а закрывать тепловой контур 
по факту разрушений, а не поданных заявлений», – отметил глава региона, 
комментируя поездку в Макеевку.

Отдельно Денис Пушилин поблагодарил регионы-шефы – Свердловскую 
область и Ханты-Мансийский автономный округ – за то, что откликнулись.

Для жителей Макеевки организуют горячую линию, где они смогут получить 
ответы на вопросы по ремонту жилья.

На встрече с жителями города Денис Пушилин сообщил, что для масштабных 
работ по восстановлению города после обстрела направят строителей из других 
населенных пунктов, в частности Мариуполя.

Макеевчане пожаловались, что торговые сети и отдельные предприниматели 
подняли цены на стройматериалы. В частности, установка одного окна 
подорожала в 1,5 раза – до 220 тысяч рублей. 

По словам Дениса Пушилина, это недопустимо – будут осуществляться 
проверки, в том числе и Народным контролем.

«Заработать стараются, но будем пресекать, будем бить по рукам», – заявил он.
Контролировать ход восстановления города Денис Пушилин будет лично.

РАЗРУШЕННОЕ В МАКЕЕВКЕ ВОССТАНОВЯТ ШЕФЫ-РЕГИОНЫ
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«У них в руках не было оружия, но их оружием стал позыв их души 
помогать другим людям. И нет ничего сильнее…»

Эти слова, прозвучавшие год назад на церемонии похорон волонте-
ров общественной организации «Молодая Республика» Глеба Дыбова, 
Артура Синягина, Глеба Сасина, Максима Роганова, Даниила Щерба-
кова, Владимира Фоменко и Дмитрия Шулякина, как нельзя лучше ха-
рактеризуют ребят, ставших жертвами агрессии украинских нацистов.

Волонтеры «Молодой Республики» находились с гуманитарной мис-
сией в селе Степано-Крынка Шахтерского района ДНР и попали под 
прямой обстрел ВСУ.

Отметил губернатор Прикамья 
Дмитрий Махонин во время ви-
зита в Пермь врио Главы ДНР Де-
ниса Пушилина.

Донбассу предстоит в корот-
кие сроки восполнить пробелы в 
обеспечении региона цифровыми 
сервисами. Поэтому лидер Донец-
кой Народной Республики принял 
участие во Всероссийском форуме 
«Строим цифровой регион», кото-
рый стартовал в Пермском крае.

Также Донбассу для восстанов-
ления нужны будут специалисты 
в разных отраслях. На встрече с 
Денисом Пушилиным руководи-
тели пермских вузов сообщили, 
что готовы будут принимать сту-
дентов из Донбасса по целевому 
набору.

«Для меня было большим от-
крытием то, насколько наши ре-
гионы похожи, в том числе и по 
структуре экономики, – подчер-
кнул он. – Мы договорились с 
губернатором Пермского края о 

сотрудничестве, и я думаю, что 
это пойдет на пользу обоим на-
шим регионам. Мы сконцентриро-
ваны на взаимодействии по всем 
направлениям. Уже выстраивают-
ся линейные связи между наши-
ми вузами, и это нужно развивать 
и поддерживать. Начали сотруд-
ничество между собой наши бо-
танические сады. В Пермский 
край приезжают на лето наши 
школьники, и пермские вузы под-
готовили для них интересную 
программу», – отметил Денис Пу-
шилин, подчеркнув, что наши ре-
гионы похожи и могут оказывать 
друг другу помощь в развитии.

ИХ ИМЕНА НАВЕЧНО ВПИСАНЫ В ИСТОРИЮ

ДНР ВСЕГДА МОЖЕТ РАССЧИТЫВАТЬ 
НА ПОМОЩЬ ПЕРМСКОГО КРАЯ МОЛОДЫЕ ВРАЧИ 

БЕЗ РАБОТЫ НЕ ОСТАНУТСЯ

ПОКА УКРАИНА ВОЮЕТ, РОССИЯ СОЗИДАЕТ

Сейчас в Талаковке проживают поч-
ти четыре тысячи человек. 

В результате капитального ремонта 
садика в здании произведен монтаж 
кровли, установлены оконные и двер-
ные блоки, утеплен фасад. Произведе-
на замена всех коммуникаций: горячего 
и холодного водоснабжения, канализа-
ции, системы отопления, систем по-
жарной и охранной сигнализации, 
видеонаблюдения, электроосвещения 
и электроснабжения; отремонтированы 
все помещения яслей-сада, оборудова-
ны всем необходимым шесть групп.

Сейчас детский ясли-сад посещают 
60 детей. Здесь оборудованы музыкаль-
ный зал, игровые комнаты, пищеблок.

Коллектив детсада поблагодарил ру-

ководство Республики и Московскую 
область за трепетное отношение к де-
тям и оказанную поддержку.

«Все только начинается. Мы теперь 
не сами. Московская область уделяет 
такое внимание ‒ ребята действитель-
но молодцы. И с губернатором мы на 
связи, задача – сделать как для себя. 
Ребята так и делают», ‒ отметил Де-
нис Пушилин.

Он подчеркнул, что в детсаду созданы 
все условия для полноценного развития 
детей, включая спортивную площадку.

«Это дает возможность смотреть в бу-
дущее с оптимизмом», ‒ констатировал 
лидер ДНР.

В Талаковской средней школе Де-
нис Пушилин и Евгений Хромушин 

осмотрели пищеблок ‒ обе-
денный зал и кухню, а также 
спортивный и актовый залы, 
компьютерный класс, кабинет 
русского языка.

По словам директора школы 
Зои Семененко, здание было 
сильно повреждено после че-
тырех прямых попаданий: 
украинские боевики прицель-
но расстреливали учебное 
заведение, когда в бомбоубе-
жище находились местные 
жители.

Школа восстановлена по 
всем российским стандартам: 
капитально отремонтированы 
более 20 учебных кабинетов, 
оснащены мультимедийным 
оборудованием, есть меди-
цинская зона, работает систе-
ма безопасности.

Общая площадь стадиона, 
который расположен на терри-
тории школы, составляет 1 862 кв. м.

Пушилин поблагодарил губерна-
тора Андрея Воробьева и жителей 
Московской области за помощь осво-
божденному поселку.

Заместитель губернатора Москов-
ской области подчеркнул, что после 

восстановления объектов в Тала-
ковке команда не останавливается: 
согласно Программе социально-э-
кономического развития, в планах – 
восстановление в Тельмановском и 
Новоазовском районах.

Игорь ИШКОВ

В этот день 12 выпускников 
лечебных факультетов № 1 и 2, 
педиатрического, стоматологиче-
ского, медико-фармацевтическо-
го факультетов получили премии 
в размере от 30 до 100 тысяч 
рублей.

Для Республики очень важ-
но, чтобы молодые специали-
сты оставались работать, а не 
уезжали.

«Вы нужны нам и нужны Рос-
сии. Поэтому продолжаем раз-
виваться, двигаться вперед. 
Безусловно, будут и военные по-
беды. После победы нам надо 
понимать, как мы будем жить 
дальше. Какую медицинскую по-
мощь, какую вообще поддержку 
по линии здравоохранения будут 
получать наши граждане ‒ во 
многом это зависит от вас», ‒ 
обратился Денис Пушилин к вы-
пускникам во время церемонии.

Распоряжением Правитель-
ства Российской Федерации от  
29 марта 2023 года Донецкий 
медицинский университет от-
несен к ведению Минздра-
ва России. По словам ректора 
вуза Григория Игнатенко, на-
учный коллектив медунивер-
ситета прилагает колоссальные 
усилия, чтобы не только сохра-
нить университет, но и пре-
вратить его в вуз, в котором 
образовательный процесс опи-
рается на передовые научные 
исследования, в том числе сво-
их студентов.

В этом году вуз успешно окон-
чили 745 выпускников, из них  
56 ‒ с отличием. Теперь в меде 
действует аккредитационный 
центр, через который выпуск-
ники получают допуск к вра-
чебной деятельности, успешно 
пополняя ряды врачей.

Немало студентов-медиков успе-
ли побывать на фронте. Один из 
них – выпускник педиатрического 
факультета Даниил Грыбок. «По-
шел добровольцем. Решил ока-
зывать помощь там в силу своих 
возможностей. Спасал сослужив-
цев, оказывал достойную на тот 
момент врачебную помощь, за что 
был отмечен командиром и бой-
цами, с которыми проходил во-
инскую службу», ‒ поделился он.

Он добавил, что медицина и 
знания очень помогали на пере-
довой: «Это фундамент, база, без 
нее было бы гораздо труднее, и 
благодаря тому, что получали мы 
здесь знания, их получилось при-
менить там. Также поделиться 
своим опытом и научить ребят, ко-
торые были рядом, тому, что, на-
ходясь в стенах университета, мы 
получали все шесть лет».

Владимир ПЕТРОВ

12 июля лучшие выпускники Донецкого национального медицинского универси-
тета им. М. Горького получили из рук врио Главы ДНР, руководителя Донецкого 
регионального отделения «Единой России» высокую награду за успехи в учебе в 
виде сертификатов на премию российского мецената Владимира Некрасова.
В торжественном мероприятии участвовали и. о. министра здравоохранения ДНР 

Дмитрий Гарцев, ректор ДонГМУ им. М. Горького Григорий Игнатенко, и. о. мини-
стра молодежной политики Кирилл Макаров, директор благотворительного фонда 
им. Владимира Некрасова Ольга Позднякова.

Московская область восстановила школу и детский сад в Талаковке, поселке под Мариуполем. Зда-
ния были разрушены во время боевых действий, противник бил прямой наводкой по жилой застройке. 
Обновленные ясли-сад и школу посетили врио Главы ДНР Денис Пушилин и заместитель губернатора 
Московской области Евгений Хромушин.



В ДНР уже проведены масштабные 
профилактические осмотры несо-
вершеннолетних во всех населенных 
пунктах Республики. 21 бригада ме-
диков, в том числе из регионов-ше-
фов, осмотрела более 145 000 детей 
с целью профилактики хронических 
заболеваний и раннего их выявления. 
По результатам обследования почти  
60 000 детей получили направления на 
дополнительное обследование в меди-
цинские учреждения ДНР или других 
регионов РФ.

Министерство здраво-
охранения ДНР с весны 
этого года планомерно 
начало диспансериза-
цию взрослого населе-
ния, в том числе с целью 
раннего выявления он-
козаболеваний и патоло-
гий сердечно-сосудистой 
системы.

Сегодня в Республике 
очень необходимы ква-
лифицированные ка-
дры. Разрабатывается 
региональная програм-
ма на 2023–2030 годы 
по поддержке кадрово-
го потенциала отрасли. 
Реализация програм-
мы «Земский доктор/
земский фельдшер» 
позволит в 2023 году 
привлечь в медицин-

ские организации ДНР 30 врачей и  
20 средних медицинских работников. 
Программа реализуется в населен-
ных пунктах до 50 тыс. человек. Вра-
чи смогут получить по 1 млн рублей, 
средний медицинский персонал – по 
500 тыс. рублей. 

Действует целевое обучение сту-
дентов, предусматривающее профес-
сиональную подготовку кадров за 
государственный счет по выделенной 
квоте.

В 2023 году на 20% увеличен фонд 
оплаты труда работникам медицин-
ских организаций государственной 
системы Министерства здравоохра-
нения ДНР.

С начала 2023 года медицинские 
работники первичного звена, рай-
онных больниц, а также занятые на 
станциях скорой помощи, а это более  
10 000 человек, ежемесячно получают 
специальную социальную выплату.

Более 7 000 медработников стацио-
наров, оказывающих помощь тем, кто 
получил ранения в ходе специальной 
военной операции, ежемесячно полу-
чают социальные выплаты.

 Наше республиканское здравоох-
ранение развивается, несмотря на 
военные действия в ДНР. Наши ме-
дики – герои, их бесценный опыт 
должно продолжить новое поколение 
медицинских работников, опираясь на  
лучшие традиции в сохранении здо-
ровья людей.
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В СТАРОБЕШЕВО РАБОТАЮТ ВРАЧИ ИЗ 
БУРЯТИИ

НОВОАЗОВСКУ ПОМОГАЮТ МЕДИКИ 
ПОДМОСКОВЬЯ

ВОССТАНОВЛЕНА ГОРБОЛЬНИЦА В 
ВОЛНОВАХЕ

ЗДОРОВЬЕ – ГЛАВНЫЙ СТРАТЕГИЧЕСКИЙ РЕСУРС
Вопросы повышения качества и доступности медицинской по-

мощи, увеличения продолжительности жизни людей являются 
приоритетными для партии «Единая Россия». Координатором 
регионального партийного проекта «Здоровое будущее» явля-
ется и. о. министра здравоохранения ДНР Дмитрий Гарцев. 
Команда «Единой России», в которую входят известные вра-
чи ДНР, уже активно работает, развивая здравоохранение не 
только в больших городах, но и в маленьких поселках региона.

Андрей Боряк, 
директор Республи-

канского травмато-
логического центра, 
участник Предвари-
тельного голосования 

«Единой России»

Я, как практикующий хирург, 
считаю актуальным увели-
чение высокотехноло-
гичной медицинской 
помощи нашему на-
селению. Даже в 
наших сложных 
обстоятельствах 
мы не прекраща-
л и зан и мат ься 
эндопротезиро -
ванием, поскольку 
спрос на эти опе-
рации достаточно 
высок. Сегодня мы со-
трудничаем с ведущими 
медицинскими центрами 
страны, и объемы высоко-
технологичных операций 
могут быть увеличены. Но 
самое главное, такие инно-
вационные операции долж-
ны быть доступными для 
людей. Необходимо расши-
рение бюджетной поддерж-
ки этой отрасли.

С помощью регионов-шефов уже отремонтировано 32 медицинские ор-
ганизации. По поручению Президента РФ в Донецке активно строится 
новый перинатальный центр на 140 коек с современным оснащением.  
Идет обновление автопарка медицинских учреждений. 

Приехали они в районный центр в рамках сотрудничества 
Минздравов ДНР и Республики Бурятия, когда узнали, что 
в Старобешевской центральной больнице не хватает узко-
профильных медицинских специалистов.

Бригада бурятских медиков состоит из врача ультразвуко-
вой диагностики, кардиолога, невролога, офтальмолога и 
оториноларинголога. Специалисты помогают в проведении 
диспансеризации взрослой категории населения.

В рамках шефской помощи в Новоазовскую централь-
ную районную больницу прибыли пять врачей из Москов-
ской области: эндокринолог, пульмонолог, терапевты и 
травматолог-ортопед.

По словам заместителя Председателя Правительства ДНР 
Ларисы Толстыкиной, это колоссальная поддержка, особен-
но принимая во внимание проблему кадрового дефицита вра-
чей во всей Республике.

Ранее регион-шеф помог капитально отремонтировать Но-
воазовскую ЦРБ, а также оборудовать ее новой мебелью и 
оснастить медицинской техникой.

Медучреждение было разбито отступающими из города 
украинскими боевиками.

По состоянию на 22 июня 2023 года строительно-монтажные ра-
боты на объекте завершены в полном объеме.

За восстановление и ремонт Волновахской горбольницы взял-
ся Ямало-Ненецкий автономный округ (ЯНАО). Буквально с пер-
вых дней работы специалистов территория медучреждения стала 
меняться на глазах. СталоСтало

БылоБыло

Приоритеты республи-
канского здравоохранения 
основаны на социальной 
поддержке медицинских 
работников, повышении 
их заработной платы, соз-
дании ус ловий профес-
сионального развития и 
привлечении в отрасль но-
вых специалистов.



Рабочие династии – особая стра-
ничка в биографии металлургиче-
ских предприятий нашего славного 
региона. Это скрепление уз, связан-
ных не только семейными вопроса-
ми. Эта сложнейшая отрасль требует 

глубоких знаний, выдержки и закал-
ки. Когда твои родители – металлур-
ги и все разговоры в семье связаны с 
метзаводом, ты с детства впитываешь 
многогранность профессии, понима-
ешь «душу» родного предприятия и 
его историю.

Деды и прадеды ныне работающих 
металлургов создавали предприятия. 
Затем после разрушений Великой Оте- 
чественной войны восстанавливали 
их из руин и пепла. Их потомки мо-
дернизировали и развивали отрасль, 
вкладывая знания и душу. И сегодня, 
несмотря на непростое время, продол-
жают славную историю металлурги-
ческой отрасли Донбасса.

Наша профессия всегда востребо-
вана. Ведь отрасль – базовая, а зна-
чит, без труда металлургов просто 
невозможно развитие любой сферы 
промышленности. У нынешнего по-
коления есть все основания для того, 
чтобы учиться и развиваться в нашей 
профессии. Перспективы металлур-

гии не ограничены – в ближайшие 
сотни лет вряд ли что-то сможет за-
менить продукцию, создаваемую из 
стали.

Металлурги Донбасса вкладывают 
частичку своей души, знания и твор-
ческий потенциал в любимое дело. За 
этими простыми словами стоит по-
вседневная напряженная работа мно-
гочисленных трудовых коллективов 
метпредприятий.

Уважаемые коллеги, ваши достиже-
ния весомы и очевидны. За ними – труд, 
помноженный на упорство, настойчи-
вость, высокий профессионализм. Ваш 
характер выплавляется и закаляется в 
нелегкой работе, в горячих цехах, по-
тому и отличают его мужество и осо-
бая крепость. Желаю вам успехов в 
профессиональной деятельности, но-
вых достижений в вашем благородном 
труде, финансовой стабильности, креп-
кого здоровья, счастья, благополучия и 
праздничного настроения. Мира и бла-
гополучия вам и вашим близким!

На Енакиевском металлургиче-
ском заводе работаю всю жизнь. 
Трудовой путь начал в 1989 году, 
когда мне было 18 лет.

Молодых рабочих у меня мно-
го прошло, даже не знаю сколь-
ко. Чем мог, тем с ними и делился. 
Конечно, у меня опыта хватает – 
тружусь больше 30 лет. Но опыт 
лишним не бывает, сколько ни ра-

ботай – все равно мало. Я всегда 
много работал, стремился к выс-
шему разряду. Работа тяжелая, но 
любимая. 

Сын тоже работает на нашем за-
воде, на службе выгрузки. А отец 
у меня был шахтером. Профессии 
разные, а семьи рабочих ничем не 
отличаются. Все праздники вме-
сте отмечают, поздравляют друг 
друга шахтеры, металлурги.

Настоящий металлург должен 
быть работящим человеком. А бу-
дешь лодырем – никто тебя ува-
жать не станет. Будут гонять. Если 
плохо работаешь, то кто-то за тебя  
должен пахать. Работа бригадная, 
нужно быть дружными, помогать 
друг другу. Мы на заводе друг 
другу всегда помогаем.

Хочу поздравить всех металлур-
гов с нашим профессиональным 
праздником! Всем всего хороше-
го пожелать, чтоб здоровье было – 
это главное. Работать надо! Под 
лежачий камень вода не течет.

Металлургия занимает стратеги-
ческое место в промышленности 
Донбасса. Она является одной из 
основных отраслей экономики ре-
гиона и играет ключевую роль в 
его развитии, а также является од-
ним из основных источников дохо-
да бюджета Республики и занятости 
населения. Поэтому восстановле-
ние отрасли имеет большое значе-
ние для экономики и социального 
благополучия нашего края.

Уважаемые коллеги, поздравляю 
вас с профессиональным праздни-
ком – Днем металлурга!

Этот день является заслуженным 
признанием труда, профессиона-
лизма и вклада в развитие метал-
лургической отрасли. Вы являетесь 
настоящими героями, которые соз-
дают основу для развития экономи-
ки и обеспечивают стабильность в 
нашей стране.

Ваша работа требует не только 
высокой квалификации и умения 
работать с технологическими про-
цессами, но и силы духа, упорства и 
ответственности. Вы справляетесь 
с трудностями и преодолеваете все 
преграды ради достижения постав-
ленных целей. Ваши мастерство 
и профессионализм заслуживают 
глубокого уважения и признания. 

Спасибо вам за ваше трудолюбие, 
преданность своему делу и вклад в 
развитие нашей Республики!

Хочу пожелать вам крепкого здо-
ровья, счастья и благополучия. 
Пусть каждый ваш рабочий день 
будет наполнен удовлетворением от 
выполненной работы и достижения 
новых высот. Желаю вам професси-
онального роста, интересных про-
ектов и возможности внести свой 
вклад в развитие металлургической 
отрасли. С праздником!

Металлургии, безусловно, принад-
лежит одно из лидирующих мест в 
промышленности Донбасса, трудно 
представить восстановительные ра-
боты без металлопроката.

Перспективы развития отрасли у 
нас в регионе очень велики, а значит, 
нам будут необходимы квалифици-
рованные кадры. Настоящие практи-
ческие знания, конечно, приходят на 
рабочем месте с опытным наставни-
ком. Самое главное – это желание и, 
конечно, любовь к своей профессии.

На нашем предприятии работает 

много династий, родители приводят 
детей, дети приводят своих детей и 
так далее. В чем разница между ди-
настиями разных отраслей? Да, на-
верное, ни в чем. В таких семьях с 
детства прививается любовь к про-
фессии, к предприятию, к отрасли.

В день профессионального празд-
ника хочу поздравить всех ме-
таллургов, пожелать стабильной 
работы, достижения высоких про-
изводственных результатов и на-
дежных партнеров! Крепкого 
здоровья, тепла и уюта в семьях, 
мирного неба!

Черная металлургия – ведущая от-
расль тяжелой промышленности на-
шего края, самый прибыльный сектор 
экономики. Непростая, но интересная 
и востребованная профессия!

Как правило, металлургические 
комбинаты и заводы – градообразую-
щие предприятия, которые обеспечи-
вают десятки тысяч людей рабочими 
местами. В Мариуполе в инфраструк-
туру черной металлургии завязаны 
угольная промышленность, энергети-
ческий комплекс, сеть коксохимиче-
ских комбинатов, транспортная сеть, 
в том числе и морской порт.

Жизнь десятков тысяч мариуполь-
цев тесно связана с ММК им. Ильича. 
Из поколения в поколение передава-
лось мастерство, целые династии се-
мей связывали свою жизнь с заводом. 
Поэтому люди с энтузиазмом вы- 
шли на работы по восстановлению 

предприятия.
В нынешних условиях всем сложно 

работать. Но мы, мариупольцы, лю-
бим свою профессию, верны заводу. 
И теперь уверены в будущем – с Рос-
сией все у нас будет хорошо.

Поздравляю сильных и волевых лю-
дей, которые за годы своей сложной, 
опасной и нелегкой работы закали-
ли не только тонны метала, но и соб-
ственные характер, выдержку, силы 
и нервы. Желаю вам успеха в вашей 
жаркой работе. Пускай железным бу-
дет ваше здоровье, а сердце полыха-
ет любовью к жизни, семье и своей 
работе. Чтобы жизнь ваша была на-
дежным, прочным, крепким сплавом 
из любви, удачи, счастья и достат-
ка. Мирного неба, приятных собы-
тий, радостных встреч и счастливых 
улыбок в каждом дне жизни. С Днем 
металлурга!
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С ДНЕМ МЕТАЛЛУРГА!
МЕТАЛЛУРГИЯ – ДУША ДОНБАССАМЕТАЛЛУРГИЯ – ДУША ДОНБАССА

НАСТОЯЩИЙ МЕТАЛЛУРГ – ЭТО РАБОТЯГАНАСТОЯЩИЙ МЕТАЛЛУРГ – ЭТО РАБОТЯГА

ОТРАСЛЬ ВОЗМОЖНОСТЕЙ И НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙОТРАСЛЬ ВОЗМОЖНОСТЕЙ И НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ

САМОЕ ГЛАВНОЕ – ЛЮБОВЬ К СВОЕЙ ПРОФЕССИИ!САМОЕ ГЛАВНОЕ – ЛЮБОВЬ К СВОЕЙ ПРОФЕССИИ!

С РОССИЕЙ В МЕТАЛЛУРГИИ ТОЧНО ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО!С РОССИЕЙ В МЕТАЛЛУРГИИ ТОЧНО ВСЕ БУДЕТ ХОРОШО!

Уважаемые работники и ветераны 
металлургической отрасли! Поздравляю 

вас с профессиональным праздником!
Металлургия в Донбассе всегда была и останется одной из базовых 
отраслей, основой нашей экономики и благополучия региона. Здесь была 
создана мощнейшая плеяда предприятий, получивших известность во 
всем мире. В Республике живут и продолжают трудиться целые династии 
металлургов, заслужившие почет и уважение среди земляков.
Уважаемые металлурги! Вы наша гордость, пример трудолюбия, 
мужества и силы. Ваша работа – важнейшее звено в производственном 
процессе целого ряда предприятий, от которых зависит развитие 
экономики Донецкой Народной Республики. Выражаю вам искреннюю 
благодарность и признательность за труд, терпение и верность своему 
делу! Здоровья, мира, благополучия вам и вашим близким! 

Денис Пушилин, временно исполняющий 
обязанности Главы Донецкой Народной 

Республики, руководитель регионального 
отделения партии «Единая Россия»

Андрей Лаверченко,
управляющий филиалом  

№ 3 «Макеевский  
металлургический завод»  

ООО «ЮГМК Донецк», участник 
Предварительного голосования

Александр Серебрянский,
горновой доменной печи 

филиала № 2 
«Енакиевский 

металлургический завод» 
ООО «ЮГМК Донецк»

Александр Коваленко, 
управляющий филиалом  

№ 2 «Енакиевский  
металлургический завод»  

ООО «ЮГМК Донецк», участник 
Предварительного голосования

Александр Морозов,
директор по персоналу 

филиала № 4 «Макеевкокс»
 ООО «ЮГМК Донецк», 

участник Предварительного 
голосования

Роман Солонарь,
первый заместитель 

директора Мариупольского 
меткомбината

им. Ильича, участник 
Предварительного 

голосования Беседовали Анна ЯСТРИМСКАЯ, Дарина ГЛЕБОВА



Одним из национальных приоритетов 
Российской Федерации является развитие 
сферы детского отдыха и оздоровления. 
Это очень важная социальная величи-
на – во время детского оздоровительного 
отдыха происходит социализация, психо-
логическая реабилитация и комплексное 
оздоровление наших детей.

В настоящее время на территории До-
нецкой Народной Республики ведутся 
активные боевые действия. Наши дети се-
годня ежедневно подвергаются обстрелам. 
И это, к сожалению, отражается на психи-
ческом и общем здоровье молодого поко-
ления. С раннего детства наши малыши 
знают, что выйти на улицу – подышать 
воздухом, поиграть и пообщаться со свер-
стниками – может быть очень опасно.

К сожалению, мы не можем полноцен-
но организовать отдых в нашем регионе. 
Поэтому по линии Министерства образо-
вания и науки ДНР на сегодняшний день 
уже более 1500 детей оздоровились на тер-
ритории Большой России.

Благодарим наши города-шефы, кото-
рые уже более 4500 наших ребят отпра-
вили на отдых и оздоровление в разные 
регионы страны. Это Евпатория, Саха-
лин, Самара, Приморский край, Ниж-
ний Новгород, Керчь, Ямало-Ненецкий и 
Ханты-Мансийский автономные округи, 
Свердловская область, Санкт-Петербург. 
То, что сегодня делают города-шефы для 

оздоровления и летнего отдыха наших де-
тей, – это огромная работа, и мы это очень 
ценим.  Большое спасибо за то, что они не 
оставляют наших детей и понимают, что 
их оздоровление является очень важным 
приоритетом!

Хотелось бы выразить огромную бла-
годарность врио Главы ДНР, руководи-
телю Донецкого регионального отделения 
«Единой России» Денису Владимировичу 
Пушилину за его заботу о наших детях. 
Именно благодаря его тесному сотруд-
ничеству с городами-шефами, мы имеем 
возможность сегодня оздоравливать де-
тей Донбасса на территории нашей Боль-
шой России.

Спасибо большое советнику Гла-
вы Донецкой Народной Республики по 
правам ребенка Элеоноре Михайлов-
не Федоренко за содействие и помощь 
в организации отдыха и оздоровления  
57 деток, которые пострадали вследствие 
военной агрессии Украины. Они получили 
массу новых незабываемых впечатлений 
от отдыха в Крыму, Абхазии, в Рязанской 
области, а также прошли комплексное оз-
доровление и реабилитацию.

Нельзя не сказать о детях наших дорогих 
шахтеров. Угольщики всю войну ведут 
собственный фронт – в тяжелейших усло-
виях, под обстрелами добывают и выдают 
уголь на-гора. Радует, что Донецкая уголь-
ная энергетическая компания (ДУЭК) , в 

состав которой входит ряд шахт, актив-
но участвует в организации отдыха детей 
своих сотрудников.

Семьи погибших военнослужащих из 
числа работников ДУЭК могут отдохнуть 
на побережье Азовского моря в Седово. 
Путевки предоставляются бесплатно, за 
счет профсоюза, а семьям мобилизован-
ных шахтеров – по льготной цене. Всего 
этим летом оздоровятся около 600 детей – 
каждые 10 дней на отдых отправляется  
50–60 детей. За сезон десять таких заездов. 

Верю, что скоро наступит мир и наш 
замечательный край – прекрасный Дон-
басс – будет принимать гостей из Большой 
России и радовать их своей красотой. У 
нас очень много красивых мест, прекрас-
ных, замечательных баз отдыха, где мы с 
радостью будем принимать ребят из горо-
дов-шефов, которые сейчас гостеприимно 
встречают наших детей.

ПРИШКОЛЬНЫЕ 
ЛЕТНИЕ ЛАГЕРЯ

Они хорошо знакомы всем нам с са-
мого детства. На базе таких лагерей 
проходят самые разные мероприятия: 
патриотической направленности, куль-
турно-массовые, спортивные. Участвуя 
в них, каждый ребенок имеет возмож-
ность проявить свои способности, уз-
нать что-то новое, научиться работать 
в команде.

К июлю на территории Респуб- 
лики уже завершили работу все  
158 пришкольных лагеря.
ПЛОЩАДКИ ДОСУГА

Иногда у родителей не получается 
отправить ребенка на отдых. Мини-
стерство образования и науки ДНР 
предусмотрело и такую ситуацию. Для 

того чтобы дети могли отдохнуть, не 
выезжая из города, с 1 июня в Респуб- 
лике запущены 216 площадок досуга. 
Это экскурсии, походы, кинозалы, кве-
сты, мастер-классы, работа кружков и 
секций и так далее.

В настоящее время у нас функциони-
рует 69 досуговых площадок, на кото-
рых отдыхают 6340 детей. Площадка в 

Ждановке работает в очном формате, в 
Ясиноватой, Докучаевске, Горловке и 
Донецке – в дистанционном. Работать 
такие площадки будут до конца лета.
ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ

886 учащихся из ДНР направлены 
для участия в образовательно-турист-
ском проекте «Университетские сме-
ны». Третья смена проходит на базе 
Российского университета дружбы 
народов, Тамбовского госуниверсите-
та, Северо-Кавказского федерального 
университета и других вузов.

Гостеприимно встретил ребят из 
ДНР Самарский государственный со-
циально-педагогический университет, 
где сейчас проходит вторая смена.

60 школьников из Докучаевска, 
Шахтерска и Ждановки побыва-
ли в центре «Юный патриот» оздо-
ровительного комплекса «Снегири» 
Управления делами Президента Рос-
сийской Федерации. Дети прошли 
школу юного патриота по медицин-
ской, строевой подготовке, топографии 
и другим направлениям, побыва-
ли в Музее Победы, ознакомились с 
достопримечательностями.
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НЕСКУЧНЫЕ КАНИКУЛЫ – В РАЗГАРЕ

Ольга Колударова, 
министр образования и науки 

ДНР, координатор партпроекта 
«Новая школа»

Юлия Крюкова,
депутат НС ДНР, председатель 

Комитета НС ДНР по труду, 
социальной политике и 

делам ветеранов, участник 
Предварительного голосования

•   За летние месяцы 2023 года при организационно-финансовом уча-
стии Федерации профсоюзов ДНР и республиканских ячеек профсо-
юзов планируется оздоровить порядка 2500 детей.

•   Итоги первой и старт второй летней смены: на сегодняшний мо-
мент в лагерях Крыма (Евпатория, Саки, Алушта), Краснодарского 
края и Ростовской области отдохнули около 1100 детей из Донецкой 
Народной Республики.

ОТДЫХ ДЕТЕЙ В РЕГИОНАХ-ШЕФАХ
С первого дня лета и до окончания сезона 
будут оздоровлены порядка 11600 детей из:

•  Мариуполя – в Санкт-Петербурге, Тульской 
области

•  Макеевки – в Свердловской области, Хан-
ты-Мансийском автономном округе

•  Волновахского района – в Ямало-Ненецком ав-
тономном округе, Челябинской области

•  Горловки – в Кемеровской области
•  Донецка – в Московской области
•  Шахтерска – в Сахалинской области
•  Снежного – в Самарской области
•  Амвросиевского района – в Амурской области
•  Кировского – в Республике Саха (Якутия)
•  Ждановки – в Магаданской области
•  Харцызска – в Нижегородской области
•  Дебальцево – в Хабаровском крае
•  Старобешевского района – в Республике Бурятия
• Енакиево и Ясиноватой – в Ленинградской 
области

ОТДЫХ ПОМОГАЕТ ДЕТЯМ ЗАБЫТЬ ВОЙНУ

«Лето – это маленькая жизнь» – так красиво и точ-
но сказано в известной песне. Однако эту «маленькую 
жизнь» необходимо наполнить интересными и позна-
вательными занятиями. Министерством образования и 
науки ДНР ведется активная работа по летней оздоро-
вительной кампании 2023 года как внутри региона, так 
и за его пределами.

В пришкольных лагерях и на 
площадках досуга ДНР в об-
щей сложности отдохнули  
20 тысяч школьников региона.

Всего в организациях отдыха 
и оздоровления за пределами 
ДНР летом 2023  планируется 
оздоровить более 16500 детей.



Давно назрела необходимость актуали-
зации рекомендованных цен. Сейчас, на-
пример, много сезонных овощей и их цена 
должна быть ниже той, что была весной. По-
этому сегодня стоит задача провести анализ 
цен по всем городам и районам Республики 
и понять, соответствуют ли они рекомендо-
ванным, и если нет, то по каким причинам.

Совместно с депутатом НС ДНР Алексан-
дром Гриденко и представителями Народ-
ного контроля мы провели мониторинг цен 
и правил торговли в шести магазинах тор-
говых сетей юга Республики: два – в Но-
воазовске: «Наша марка» и «Каравай», 

два – в Тельманово: «Визит» и «Нарас-
хват» и два – в Старобешево: «Марина» 

и «Соседи».
Мы пообщались и с покупателями, и 
с представителями торговых сетей. 

Узнали их видение ситуации с це-
нами и обсудили самые проблем-
ные для обеих сторон вопросы.

Например, мы столкнулись с 
ситуацией, когда рекомендован-
ная цена на сахар в некоторых 
торговых точках ниже закупоч-
ной. Выходит, чтобы соблюсти 

рекомендованные цены, магазин 
должен продавать сахар по цене 

ниже той, что приобретает сам. Кро-
ме того, что эта торговля получает-

ся в убыток, так еще продавцы должны 
как-то объяснить налоговым орга-

нам такую невыгодную торговлю. 
Одних пояснений типа «Потому 
что нам порекомендовали прода-
вать по данной цене» для фискаль-
ной службы недостаточно. Нужен 
нормативный документ. Вот для 

подготовки такого документа, ко-
торый утвердит порядок формирова-
ния рекомендованных цен, и нужен наш 
мониторинг.

В то же время актуализации требует 
список социально значимых товаров.

Также в ходе мониторинга мы проверяли 
соблюдение правил торговли и выявили не-
которые нарушения. Например, отсутствие 
ценников, просроченные товары, наруше-
ние товарного соседства. Все они были из-
ложены в актах и переданы представителям 
магазинов с просьбой устранить нарушения. 
Часть замечаний была исправлена на месте.

6  ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКАЧетверг, 13 июля 2023

Народный контроль

Вопросы ценообразования остаются актуальными и находятся на особом 
контроле у врио Главы ДНР, руководителя Донецкого регионального от-
деления «Единой России» Дениса Пушилина и Правительства Республики. 
Результат обнадеживает: на сегодняшний день цены более чем на 16 видов 
товаров уже ниже, чем по Ростовской области, включая молочную и кол-
басную продукцию, макароны и хлеб.
Предоставим слово тем, кто участвует в таких рейдах – общественни-

кам, чиновникам, народным избранникам, активистам и патриотам. Всем 
тем, кто хочет сделать жизнь в Республике лучше. За последнюю неделю 
они мониторили цены в Донецке, Шахтерске, Тельмановском, Старобе-
шевском и Новоазовском районе.

ЦЕНЫ ПОД КОНТРОЛЕМ

Сергей Ярош,
руководитель штаба 

Народного контроля при 
ЦИ ОД «ДР», участник 

Предварительного 
голосования

Анастасия Селиванова, 
депутат Народного 

Совета ДНР, участник 
Предварительного 

голосования

НЕКОТОРЫМ МАГАЗИНАМ СТОИТ 
ПЕРЕПИСАТЬ ЦЕННИКИ

ВО ВСЕМ ОРИЕНТИРУЕМСЯ НА ПОТРЕБИТЕЛЯ
При поддержке президентского гран-

та проводим мониторинги в различ-
ных торговых сетях, на рынках по всей 
Республике.

Подход к ситуации у нас серьезный. 
В начале июля состоялся расширен-
ный круглый стол с участием Ми-
нистерства промышленности и 
торговли, Минагропрома, органов 
Федеральной антимонопольной 
службы РФ, Роспотребнадзо-
ра, прокурора в сфере торговли, 
присутствовали представители 
администрации Главы ДНР. Мы 
обсуждали механизмы, норматив-
но-правовые акты, которые можем 
использовать для того, чтобы ре-
гулировать цены на территории Ре-
спублики. Изучали прецеденты в 
Российской Федерации, обсуждали 
механизмы, которые можем приме-
нять в рамках деятельности нашего 
штаба Народного контроля.

Существует ряд глобальных про-
цессов в целом на рынке в Россий-
ской Федерации. Какие-то из них 
объективны, какие-то требуют изучения 
и регулирования. Дорого, потому что низ-
кие зарплаты и пенсии, или дорого, пото-
му что в Ростове дешевле? Нужно всегда 
сравнивать уровень жизни, индекс про-
довольственных цен. Все должно быть 
обосновано.

Наши рейды – это своего рода журна-
листское расследование, мониторинг об-
стоятельств. Есть жалобы – собираем 
информацию у владельцев мелких магази-
нов, общаемся с руководителями торговых 
сетей совместно с Минпромторгом ДНР. 
Выслушиваем и фиксируем мнение жите-
лей, граждан, о том, что они думают о си-
туации, в чем видят причины роста цен.

Проблем немало. Например, в торго-
вых сетях есть ряд продуктов, на которых 

стоит желтый ценник – это официальная 
цена. По факту же на кассе она оказывает-
ся другой, то есть заявленная цена не со-
ответствует действительности.

Во время рейдов обращаем внимание на 
сезонность цен, например, на овощи, фрук-
ты, ягоды и пр.

В отличие от магазинов рынок живее 
подстраивается под сезон и обстоятель-
ства. Там большой ассортимент овощей, 
цены ниже, чем в супермаркетах, боль-
ше выбор.

Проводим рейды на основании жалоб. 
Поэтому и график формируем, ориен-
тируясь на людей. Неделю выделяем на 
конкретный район города. Так, поэтапно, 
будет отрабатывать по всем районам, горо-
дам, поселкам Республики. От Народного 
контроля никуда не скрыться.

Рейд проходил в магазинах 
«Первого республиканского су-
пермаркета», в магазинах сети 
«Обжора», в магазинах шаго-
вой доступности в центре До-
нецка, на рынке Калининского 
района города.

Проводился мониторинг на 
основании жалоб, которые по-
ступили на горячую линию 
Народного контроля. Вводных 
немало: в одном из супермар-
кетов сломался кондиционер, 
возникли трудности с холо-
дильными витринами, поку-
патели другого – жаловались 
на качество мяса. Эти и другие 
факты подтвердились во время 
рейда, отмечали контролеры.

В мониторинге торговых се-
тей, магазинов шаговой до-
ступности и рынков Донецка 
участвовали замминистра про-
мышленности и торговли Рес- 
публики Наталья Козина и ру-
ководитель штаба Народного 
контроля Сергей Ярош.

Внимание контролеров при-
ковано к социальной груп-
пе товаров, в первую очередь 
это сезонные овощи. Цены 
на помидоры, огурцы и лук 
зде сь  знач и т е л ьно  н и же 
рекомендуемых.

Уже неоднократно покупате-
ли супермаркета жаловались на 
то, что на прилавках находятся 
яйца с плесенью. Качество то-
вара проверили представители 
Министерства экономическо-
го развития ДНР. Ими действи-
тельно были обнаружены яйца 
с поврежденной скорлупой и 
плесенью, а также гнилая кар-
тошка и просроченное молоко.

«Бывает, на молоке даты нет, 
но это проблема не только это-
го магазина», – рассказал жи-
тель Донецка Игорь.

В ассортименте также име-
ются отборные яйца, произве-
денные в ДНР. Стоимость за 
10 штук составляет 80 рублей. 
По социальной цене в магазине 

реализуется молочная продук-
ция. Приобрести по выгодной 
цене можно молоко, сметану и 
кефир.

Большой ассортимент и кол-
басных изделий со знаком ка-
чества «Сделано в ДНР». По 
словам Натальи Козиной, цены 
на эту группу товаров ниже, 
чем в соседней Ростовской 
области.

Однако не все товары с ак-
туальными ценниками, к при- 
меру, на масле ценники от-
сутствуют вовсе. Покупатели 
говорят и о плохом качестве 
продукта. Несколько недель на-
зад дончанка Елена купила мо-
лочно-сливочный продукт, но 
по приходе домой обнаружила, 
что он просрочен.

Руководство магазина по- 
обещало заменить все непри-
годные продукты. Порадовало 
только одно: стоимость соци-
ально значимых товаров дей-
ствительно не завышают.

Подобный рейд по той же 
категории торговых точек 
прошел в Шахтерске. Его 
провели главный специалист 
отдела мониторинга и анали-
за потребительского рынка 
Министерства промышлен-
ности и торговли ДНР Ири-
на Тульку и начальник отдела 
потребительского рынка и за-
щиты прав потребителей ад-
министрации города Альбина 
Исмаилова.

По словам инспекторов, поч-
ти в каждом магазине обнару-
жены проблемы, связанные с 
курятиной. Продают ее торго-
вые сети по завышенной цене 
в сравнении с рекомендован-
ной. При этом ссылаются на 
высокую цену в закупке.

Ирина Тульку отметила не-

достаточный ассортимент 
мяса свинины как в торговых 
сетях, так и в магазинах шаго-
вой доступности.

Именно эти магазины, по 
мнению председателя коми-
тета Народного контроля в 
Шахтерске Владимира Поло-
бока, стоит контролировать 
особенно.

«Хорошо, что на государ-
ственном уровне взялись за 
это дело. Уже 8 лет работаю в 
Народном контроле и считаю, 
что, помимо сетевых магази-
нов, нужно начинать с баз. 
Контролировать ситуацию с 
ценами и там.

Я поехал в село Михайлов-
ское – там один магазин. Там, 
конечно, цены высокие, у него 
нет конкурентов. Если его на-

казать, он закроется и люди 
останутся без магазина. Мы с 
ним работали, мы договори-
лись, условились на опреде-
ленном проценте наценки. И 
оттуда перестали поступать 
жалобы. Поэтому рейды, ко-
торые проходят, – я за них 
обеими руками. Нам нужно 
контролировать, какая цена 
у производителя, какая – на 
базе, какая – в магазинах. И 
тогда можно понять, за что 
покупатель платит такую 
цену. И объяснять это людям. 
Они должны знать, за что они 
платят деньги.

Сейчас не время бороться за 
супердоход. Сейчас нужно по-
могать Республике, помогать 
людям», – уверен он.

Арина ВОЛКОВА

ШАХТЕРСК

ДОНЕЦК



ПОВРЕЖДЕННОЕ ЖИЛЬЕ – 
АКТУАЛЬНЫЙ ВОПРОС

«Единая Россия» помогает по-
лучить компенсации за повре-
жденное жилье и утраченное 
имущество.

За подобную помощь партий-
цев поблагодарила обратившаяся 
в ОП пгт Мангуш Светлана Лео-
нидовна. Руководитель приемной 
оперативно направила ее запрос 
в Управление труда и соцзащиты 
администрации Першотравневого 
района. В итоге заявительнице вы-
плачена компенсация.

Но на этом вопрос не закрыт. 
Для партии важно, чтобы в слу-
чае полного разрушения дома 
владельцы имели возможность 
приобрести другое жилье. По-
этому единороссы направили 
жительницу Мангуша за консуль-
тацией в Минтруда и социаль-
ной политики ДНР, где женщине 
разъяснили, что ей необходимо 
предпринять, чтобы получить по-
вторную компенсацию.

Немало примеров, когда еди-
нороссы помогают людям с по-
лучением стройматериалов для 
ремонта жилья, разрушенного 
украинскими нацистами. Один 
из подобных – помощь главы ад-
министрации пгт Мангуш Бориса 
Тримы. Во время своего приема в 
местной ОП он оперативно отреа-
гировал на просьбу жительницы, 
дом которой разбомбила украин-
ская артиллерия. В считанные 
часы специальная комиссия об-
следовала разрушения, после чего 
женщине выдали помощь.

ОТ ГУМАНИТАРКИ И ДО 
БЕЗОПАСНОСТИ НА 
ДОРОГАХ

Для  «Единой России» не бывает 
больших и маленьких проблем. Все 
они одинаково важны, ведь из них 
складывается картина жизни наше-
го общества.

Благодаря слаженной работе акти-
ва местного отделения Макеевки 
и депутата НС ДНР Оксаны Сиги-
диной оказавшаяся в сложной жиз-
ненной ситуации пенсионерка из 
Кировского района города Вален-
тина Семеновна получила гумани-
тарную помощь в виде продуктов 
и средств личной гигиены. А вете-
рану труда, члену семьи погибшего 
ветерана войны Николаю Евсееви-
чу из Амвросиевки подобную по-
мощь оказали волонтеры местной 
районной ОП.

Сотрудники приемной Углегор-
ска помогли 32 местным жителям 
правильно подготовить и передать 
в Миграционную службу докумен-
ты на получение гражданства РФ.

В общественной приемной Куй-
бышевского района Донецка реши-
ли вопрос с обновлением дорожной 
разметки на пересечении пр. Пан-
филова и ул. Куйбышева. Это 
оживленный участок дороги, со-
ответственно, высокоаварийный. 

Обращение было передано в рай- 
администрацию, и разметка уже 
оперативно обновлена.
ТОЛЬКО СЛЫША ЛЮДЕЙ, 
МОЖНО ИДТИ ВПЕРЕД

Уверены в общественных прием-
ных (ОП) ЕР в ДНР. Отделения пар-
тии активно участвуют в решении 
городских вопросов, частных и си-
стемных проблем людей.

Это хорошо видно на примере ра-
боты ОП Амвросиевского района и 
города Горловки. В Амвросиевке 
единороссы привлекли для помо-
щи специально организованную ре-
монтную бригаду, которая быстро и 
качественно отремонтировала кана-
лизацию в многоквартирном доме.

Руководитель ОП Горловки уме-
ло разрешила конфликт, возникший 
между жителями одной из много-
этажек Центрально-Городского 
района города и контакт-центром 
администрации местного предста-
вительства «Воды Донбасса». Боль-
ше недели подающаяся по графику 
вода не поднималась выше второго 
этажа дома. После вмешательства 
партийцев управляющая компания 
восстановила водоснабжение.

Подготовила
Владислава РЕЗУНОВА

Курирую прифронтовой район 
Донецка – Киевский. Один из са-
мых обстреливаемых. Практически 
каждый день он подвергается уда-
рам со стороны ВСУ, разрушениям. 
Начиная с 2014 года один из глав-
ных вопросов – восстановление.

Считаю, что нужно решать лю-
бой вопрос кардинально и опера-
тивно, в ближайшее время – по той 
причине, что просто иначе люди от 
нас отвернутся.

Например, к нам обратился чело-
век, проживающий по улице Щор-
са. После обстрела у него выпали 
стекла. Новые стеклопакеты сто-
яли уже через неделю после об-
ращения. Считаю, это пример 
оперативности.

В общественной приемной «Еди-
ной России» у меня приемы каж-
дый понедельник с десяти часов. 
Люди знают, идут. Приходят наши 
избиратели, мы решаем вопро-
сы. Работа ведется, есть обратная 
связь. Когда от наших граждан 
слышишь слова благодарности – 
это дорогого стоит.

На первом месте стоят вопро-
сы восстановления разрушенно-
го жилья. На втором – проблемы 
с отоплением. Третий вопрос – во-
доснабжение. Немало бытовых во-

просов, которые решаются по 
телефонному звонку. Есть 
еще вопросы юридиче-
ского характера: куда 
обратиться, как со-
ставить то или иное 
заявление? Так уж 
получилось, что мы 
сталкиваемся с низ-
кой правовой гра-
мотностью наших 
людей. Люди иногда 
не понимают, каким 
образом решить ту или 
иную проблему.

Граждане нуждаются во 
внимании. Я считаю, что 
ЖКХ – это первое звено, которое 
контактирует с из-
бирателями. К сожа-
лению, очень много 
таких случаев, когда 
работники не хотят 
их даже выслушать. 
Считаю это катего-
рически неправиль-
ным. Потому что если человек идет 
к тебе со своей бедой, будь то порыв 
трубы, повреждение кровли или еще 
что-нибудь, нужно его выслушать 
внимательно, зафиксировать и ре-
шать проблему.

Общественные приемные, безус-

ловно, нужны. Как утопающий хва-
тается за соломинку, так и гражданин 
идет в последнюю инстанцию в наде-
жде, что ему помогут. Это один из 
видов работы с нашими избирателя-
ми. И мы, непосредственно получая 
информацию о проблеме из их уст, 
вырабатываем методы их решения.
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Общественные приемные «Единой России»

График приема
в общественных приемных  

«ЕДИНОЙ РОССИИ»
с 14.07 по 20.07.2023

Амвросиевский р-н 18.07 Глава администрации И. В. Лызов 10:0020.07 Депутат НС ДНР А. П. Дяговец 
Володарский р-н, 
пгт Володарское 18.07 Глава администрации  

С. В. Юзвинкевич 10:00

Волновахский р-н, 
г. Волноваха

14.07 И. о. министра культуры ДНР 
М. В. Желтяков 10:00

18.07 Депутат НС ДНР  
Ю. И. Покинтелица 

Горловка, 
Центрально-Городской 
р-н

14.07 Глава администрации г. Горловки 
И. С. Приходько 10:00

Дебальцево 18.07 Глава администрации 
С. В. Желновач 10:00

Дебальцево, 
г. Светлодарск 20.07 Глава администрации 

М. С. Козловский 13:00
Дебальцево, 
пгт Мироновский 18.07 Глава администрации 

Р. В. Дементиенко 10:00
Докучаевск 18.07 Глава администрации А. Ю. Качанов 13:00

Донецк, 
Ворошиловский р-н

17.07 Депутат НС ДНР Я. И. Лисобей 11:00
18.07 Глава администрации 

Т. А. Копылова 10:00
19.07 Депутат НС ДНР В. А. Перцев 11:00
20.07 Глава администрации г. Донецка 

А. В. Кулемзин 10:00

Донецк, 
Буденновский р-н

17.07 Глава администрации
М. Н. Меренков 10:00

19.07 Депутат НС ДНР И. А. Костенко 09:00
20.07 Депутат НС ДНР Г. Е. Ковальчук 10:00

Донецк, 
Калининский р-н

18.07 Депутат НС ДНР М. Н. Жейнова 10:00
20.07 Глава администрации В. А. Ткачук 13:00

Донецк, Киевский р-н 17.07
Депутат НС ДНР А. П. Куренков 10:00
Глава администрации 
В. В. Левченко 14-00

18.07 Депутат НС ДНР Л. В. Присенко 10:00

Донецк, Ленинский р-н
17.07 Депутат НС ДНР А. В. Баевский 10:00
20.07 Глава администрации 

Т. В. Темникова 13:00

Донецк, Моспино 17.07 Глава администрации 
О. В. Стрельченко 10:00

Донецк, Кировский р-н 14.07 Глава администрации Ю. А. Будрин 10:00
Донецк, Петровский р-н 14.07 Глава администрации 

Н. И. Бегуненко 10:00
Донецк, 
Куйбышевский р-н 18.07 Глава администрации И. И. Адамец 10:00

19.07 Депутат НС ДНР Р. А. Билялов 
Донецк, 
Пролетарский р-н 18.07 Депутат НС ДНР О. В. Онопко 10:00
Иловайск 19.07 Глава администрации Р. Г. Дудников 10:00
Ждановка 14.07 Глава администрации 

С. Н. Литвинов 10:00
18.07 Депутат НС ДНР В. А. Чекун 

Углегорск 20.07 Глава администрации С. В. Захаров 10:00
Кировское 18.07 Глава администрации С. В. Ермаков 10:00
Макеевка, 
Центрально-Городской 
р-н

14.07 Глава администрации В. Г. Меша 
10:0017.07 Депутат НС ДНР И. Л. Дианова 

18.07 Депутат НС ДНР А. А. Усачёва 
Макеевка, Горняцкий р-н 19.07 Депутат НС ДНР М. В. Королюк 08:00

Глава администрации 
О. Н. Москвита 10:00

Макеевка, Кировский р-н 18.07 Глава администрации 
В. В. Харлашка 10:00

Макеевка, Советский р-н
17.07 Глава администрации Е. Н. Ишина 14:00
19.07 Депутат НС ДНР С. А. Куманова 10:0020.07 Депутат НС ДНР М. В. Богатова 

Макеевка, 
Червоногвардейский р-н 18.07 Глава администрации 

В. В. Морозова 10:00
Мариуполь, 
Центральный 
(Жовтневый) р-н

14.07 Глава администрации г. Мариуполя 
О. В. Моргун 12:30

Мариуполь, 
Приморский р-н 

17.07 Депутат НС ДНР В. В. Савёлов 
10:00Депутат НС ДНР В. Д. Ищенко 

19.07 Глава администрации  
Г. М. Янковский 

Новоазовский р-н, 
г. Новоазовск 20.07 Депутат НС ДНР В. А. Русанов 10:00
Першотравневый р-н, 
пгт Мангуш 14.07 Глава администрации Б. В. Трима 11:00

Снежное 14.07 Глава администрации  
А. Н. Скворцов 10:00

18.07 Депутат НС ДНР Ю. М. Закаблук 

Старобешевский р-н
14.07 И. о. министра транспорта ДНР 

В. Г. Тужилин 10:00
18.07 Глава администрации 

Н. П. Михайлов 
19.07 Депутат НС ДНР Ф. Д. Березин 12:00

Тельмановский р-н 14.07 Глава администрации
Н. А. Великодная 11:00

20.07 Депутат НС ДНР П. А. Чайковский 14:00
Торез 14.07 Глава администрации Д. С. Лысенко 10:00

17.07 Депутат НС ДНР Т. В. Журавлёва 09:00
Зугрэс 14.07 Глава администрации Р. А. Гладких 10:00
Харцызск 20.07 Глава администрации В. В. Жукова 11:00

Шахтерск
14.07 Глава администрации А. В. Шатов 10:30
17.07 Депутат НС ДНР О. А. Кравцова 10:00
18.07 Депутат НС ДНР М. А. Паршин 

10:0019.07 Депутат НС ДНР Ю. М. Крюкова 
Ясиноватая 19.07 Глава администрации 

Д. С. Шевченко 

Общественная 
приемная 
Донецкого 
регионального
отделения, 
Донецк, 
ул. Артема, 97

18.07 Депутат НС ДНР  С. А. Чучин 
10:00-11:00

20.07 Депутат НС ДНР  В. А. Чекун 

График приема
в региональных/местных общественных 

приемных
 Председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Дмитрия Медведева
с 14.07 по 20.07.2023Что нужно для комфортной жизни в Республике, городе, районе или конкрет-

ном дворе, знают волонтеры общественных приемных «Единой России». Ра-
ботают они 24/7 – собирают и обобщают пожелания жителей по улучшению 
городской среды. И все это не просто проекты на бумаге, многое уже вопло-
щается на практике.

РЕШЕНИЕ САМЫХ 
НАБОЛЕВШИХ ВОПРОСОВ

ЛЮДИ НУЖДАЮТСЯ ВО ВНИМАНИИ

Александр Куренков,
депутат Народного Совета 

ДНР, член Комитета НС ДНР по 
безопасности и обороне, участник 
Предварительного голосования

Углегорск

Амвросиевка
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ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОД «ДР» ИНФОРМАЦИОННО-ПОЛИТИЧЕСКОЕ ИЗДАНИЕ 

В Донецкой Народной Республике активно восстанавливаются школы, 
детские сады, лечебные учреждения, ремонтируются дороги и мосты, 
строятся многоквартирные и индивидуальные жилые дома. И все это 
было бы невозможным без колоссальной работы, которую проводят реги-
оны-шефы.
Восстановление идет полным ходом и ведется под патронатом врио Гла-

вы ДНР, руководителя Донецкого регионального отделения «Единой Рос-
сии» Дениса Пушилина.

В начале сентября современные многофункциональные центры начнут 
работать в Дебальцево, Светлодарском и пгт Мироновский. Их строи-
тельством и обустройством занимаются Камчатка и Хабаровский край.

В рамках шефского сотрудничества в Мироновском отремонтируют 
многоквартирные дома, а в Дебальцево установят шесть детских игро-
вых комплексов «Забава».

К слову, в райцентре уже начато строительство новой спортивной 
площадки, на территории которой предусмотрены баскетбольное и во-
лейбольное поля, поле для мини-футбола, площадка для воркаута, бе-
говая дорожка.

В столице Республики, несмотря на постоянные обстрелы, продолжают 
ремонт дорог в пяти районах. Специалисты шефа-региона ремонтируют до-
рожное покрытие в Буденновском, Ворошиловском, Кировском, Киевском 
и Петровском районах города. Ведет работы «Дорожное ремонтно-строи-
тельное управление».

Жители и гости столицы Республики воочию видят, как происходит от-
сыпка твердыми материалами улиц частного сектора в Буденновском райо-
не. Наблюдают текущий ремонт асфальтового покрытия в центре города – по 
проспекту Дзержинского в Ворошиловском районе, по улицам Натуралистов 
и Кронштадтской в самом густонаселенном Кировском районе, по улице 
Коцюбинского – в обстреливаемом Киевском. А ручная уборка улицы Пе-
тровского, центральной для Кировского района, по словам дончан, является 
вестником скорого прихода мира в Донбасс. Пусть так и будет!

Регион-шеф строит в Докучаевске отделение МФЦ. Благодаря этому жи-
тели прифронтового города получат доступ к современному и оператив-
ному сервису оформления документов. Помогут подрядчики с мебелью 
и оборудованием. Сдача объекта запланирована на август.

Центральной городской больнице – единственной в Докучаевске– осо-
бое внимание. В скором времени здесь начнется строительство патоло-
гоанатомического отделения. А сейчас тут плечом к плечу с местными 
врачами работают владимирские медики.

В самом Докучаевске, а также его пригороде, поселке Ясное, владимир-
ские специалисты ремонтируют многоквартирные дома.

ПРИАМУРЬЕ – АМВРОСИЕВКЕПРИАМУРЬЕ – АМВРОСИЕВКЕ

САМАРА – СНЕЖНОМУСАМАРА – СНЕЖНОМУ

МОСКВА – ДОНЕЦКУМОСКВА – ДОНЕЦКУ

ВЛАДИМИР – ДОКУЧАЕВСКУВЛАДИМИР – ДОКУЧАЕВСКУ

НАХИМОВСКОЕ УЧИЛИЩЕ В МАРИУПОЛЕНАХИМОВСКОЕ УЧИЛИЩЕ В МАРИУПОЛЕ

ДАЛЬНИЙ ВОСТОК – ДЕБАЛЬЦЕВОДАЛЬНИЙ ВОСТОК – ДЕБАЛЬЦЕВО

По решению Президента России 
Владимира Путина специалисты 
Военно-строительной компании 
Минобороны России (ВСК) создают 
в центре Мариуполя филиал Нахи-
мовского военно-морского училища 
для 560 курсантов. Построят нахи-
мовку к 1 сентября 2024 года.

Эксклюзивный проект разра-
ботан архитекторами Военстроя 
специально для города. Выпол-
ненный в современном стиле 
хай-тек, он уникален в деталях.

Комплекс из пяти зданий 
(64482 кв. м), соединенных кры-
тыми зигзагообразными пе-

реходами, расположат вокруг 
центральной площади-плаца. 
Сверху пять его «лепестков» бу-
дут напоминать корабли, стоя-
щие у причала.

Архитектурный ансамбль ори-
ентирован на юго-запад, с видом 
на Азовское море.

Восстановленный Приамурьем 
водозабор в Амвросиевском 
районе уже работает на благо 
местных жителей. Запуск вос-
становленного при поддержке 
Амурской области Белояровско-
го водозабора прошел успешно. 

Регулировка еще продолжается, 
но водоснабжение уже наладили.

Специалисты проложили но-
вый электрический кабель и 
установили современную транс-
форматорную подстанцию, 
чтобы она стабильно обеспечи-

вала Белояровский водозабор 
электроэнергией.

Такая практическая помощь 
от региона-шефа во многом по-
может улучшить ситуацию в 
обеспечении населения города 
водой!

Ведется капитальный ремонт го-
родской средней школы № 1, цен-
тра культуры и досуга «Снежинка», 
Снежнянского музея боевой славы. 

Специалисты из Самарской обла-
сти заканчивают восстановление 
Центральной городской больницы в 
Снежном. Готовность акушерско-ги-
некологического корпуса – выше 85%. 
Работы на объекте должны завершить 
в ноябре 2023 года. 


